

# 節分！豆まき！

2月3日は節分ということで！グランパランにも鬼がやってきました！  
ご利用者の皆様総出で鬼退治！日頃のうっぴんを晴らすかのように鬼に向かってボールを投げられていました！  
いやはや、皆様楽しそうです！  
鬼退治の後は…お豆を食べて1年の健康を祈りました！

鬼は外〜！

福は内〜！

やられた…

→今年の鬼は男性職員2名！  
女性職員1名！迫真の演技でした！

パワフルな利用者様に元気なスタッフ、皆さん本当にお疲れ様でした。

# ありがとうございます。 慰問

2月5日今回の慰問は大川内老人会による歌と踊り。昔懐かしの歌や踊りに皆様大喜びでした。慰問で来て下さった方の中にはご利用様と何十年ぶりに会われた方が何人もおられ、久しぶりの再会にとっても喜んでおられました。皆様の笑顔が印象的な一日でした。大川内老人会の皆様ありがとうございました。

歌あい！  
踊いあい！

あはははははは！  
面白かねえ

あら〜  
懐かしなあ

→お久しぶりの再会！

3/10 唄&フラダンス  
(七菜美様)

3/20 大正琴&フラダンス  
(サルビア様)

1/26 椀琴  
(有田椀琴楽会様)

3/13 大正琴&銭太鼓  
(ゆいの会様)

たくさんの心温まる慰問、ありがとうございました。